

EN VIVO

ECOPETROL Y FRONTERA ENERGY ACUERDAN REGASIFICACIÓN PARA COLOMBIA

Por La Silla Vacía Hace 9 horas

Más

Las petroleras Ecopetrol y Frontera Energy (Canadá) firmaron un acuerdo para contratar servicios de regasificación, con el fin de garantizar el suministro de gas en Colombia a partir del tercer trimestre de este año.

La regasificación busca traer gas importado a Colombia. Desde esa fecha, la solución de regasificación se dará a través de la Sociedad Portuaria de Puerto Bahía, en Cartagena, de la que Frontera Energy es propietaria.

The screenshot shows a press release from Frontera Energy. The title is 'Firmado acuerdo para el servicio de regasificación que estará disponible en 2026'. The text discusses the collaboration between Ecopetrol and Frontera Energy to import gas from the United States through the Puerto Bahía terminal in Cartagena. It outlines the phases of the project, starting with a 126 million cubic meters per day (MPCD) facility by 2026, followed by a 370 MPCD facility by 2028, and reaching 400 MPCD by 2029. The release also mentions the strategic importance of this for the energy security of Colombia.

Como primera fase, entrarán 126 millones de pies cúbicos de gas diarios. Ecopetrol y Frontera Energy confirmaron, además, que ese valor podría incrementarse de forma gradual en 2028, a 370 millones de pies cúbicos al día.

Hasta diciembre de 2025, el 17,5% del gas natural consumido ha venido de importación. Y desde diciembre de 2024, Colombia perdió la autosuficiencia del gas. Es la primera vez que esto pasa desde que Colombia saca gas del subsuelo.

- Naturgas, el gremio que reúne empresas productoras y comercializadoras del gas en el país, advirtió que sería necesario importar gas en 2025 para atender la demanda nacional.
- Para compensar la situación, las empresas que lo distribuyen a los usuarios han empezado a importar una parte del gas, lo cual ha subido los costos del servicio en gran parte del país.

¿Cómo llegamos aquí? La crisis del gas se debe a, principalmente, un descenso gradual de la capacidad de los pozos existentes en el país, la falta de acción de gobiernos previos para aumentar las reservas y la actitud del gobierno Petro, que lo volvió un enemigo de la transición energética. Si quieren saber más, los invito a ver este explainer:



LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA

- **Conjueces del CNE decidirán si Iván Cepeda participa en consulta**
Hace 10 horas
- **Almuerce informado con las movidas de este 2 de febrero de 2026**
Hace 10 horas
- **Ungrd: Consejo de Estado admite pérdida de investidura contra congresistas**
Hace 10 horas
- **Nuevos archivos de Epstein revelan mensajes entre Pastrana y Maxwell**
Hace 10 horas
- **Por tercera vez, Cancillería firma contrato para expedición de pasaportes**
Hace 11 horas
- **Petro y Trump no hablarán a la prensa tras su reunión de mañana**
Hace 11 horas

EN VIVO



EN VIVO

MinTransporte plantea voto a plataformas de transporte digital

Hace 12 horas



EN VIVO

Vendrell dice que llegó a campaña de Roy con visto bueno de Petro

Hace 15 horas



EN VIVO

Abelardo no va a debate con Fajardo y exige uno con Cepeda

Hace 14 horas



EN VIVO

Petro ya está en Washington para cita con Donald Trump

Hace 15 horas

La Silla Vacía.



Sobre La Silla Vacía

Quiénes Somos
Nuestros servicios
Preguntas frecuentes
Tratamiento de datos personales y términos y condiciones

Secciones

Historias
En Vivo
Opinión
Detector de Mentiras
Quién es quién

Silla Amazonía
Red de Expertos
Silla Académica
Podcasts
LabAI

Seleccione su plan y apoye el periodismo independiente.

QUIERO UNIRME

© 2025 La Silla Vacía

Impulsado por Newspack

POLÍTICA PARA EL TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES